
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  令和３年度学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年５月２６日（水） 

 

３ 開催場所  書面開催 

 

４ 参 加 者  会 長    竹内 治彦 岐阜協立大学学長 

副会長    和田 満 垂井町教育委員会教育長 

委 員    中川 敏之 関ケ原町教育委員会教育長 

長谷川 妙子 関ケ原町教育委員 

林田 力 不破中学校校長 

小川 美紀子 宮代こども園園長 

吉田 茂喜 特別養護老人ホームいぶき苑施設長 

中村 美幸 地域住民 

髙木 佐知子 地域住民 

髙木 淳一   不破高校ＰＴＡ会長 

         

        オブザーバー  

              富田 栄次  垂井町議会議長 

              鉄井 宣人 NPO法人泉京・垂井 

 

              学 校 側    大橋 雅之    校長 

                         橘 博      教頭 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）会長・副会長の互選 

 

（２）学校経営計画・組織編成の承認 

 

（３）意見 

  ７０周年記念事業について 

意見１：７０周年記念事業が一つでも多く実施できることを願っている。 

意見２：７０周年記念のリーフレットに、教職員の深い愛情と熱意あふれる教育指導がしっか

りと込められていると感じた。記念行事を通して不破高の良さが一層発信されていくと

思う。 

 

学校運営方針全般について 

意見１：学校経営計画がすっきりとわかりやすく、取組や評価が具体的で、常に振り返りなが

らぶれることなく進めていけると思う。 

意見２：よりよい学校運営を目指し、数々の取組をしていると思う。これらの取組と共に、よ

り力のある生徒を獲得することがもう一つの重要ポイントである。中学生、地域への説

明会、体験入学などの単発的なものに加え、スポーツで交わる、技術を教える、音楽な

どを共に作り出す等々、継続的にできるプログラムを組み中学生に理解と憧れをもたせ



る場を作るとよいと思う。 

意見３：入学者数について、少子化の中維持できている点は、100%満足とはいかないまでも、

ある程度評価できる。少人数での指導、寄り添う姿勢などが少しずつ理解されてきてい

るのかもしれない。生徒も、おとなしすぎると感じるくらいに落ち着いていると感じて

いる。 

意見４：さまざまな視野に立ち、生徒が実体験を通して考えたり、自己肯定感を高めたりする

ことができるよう教育活動が計画されていて、生徒の興味関心・意欲に寄り添いながら、

ともに歩もうとする姿勢が強く感じられる。また、地域に貢献するという姿勢も大切に

して、卒業後の社会人としての歩みの大きな一助になることから「未来を創る」という

熱い願いが感じられる。 

意見５：多様な生徒一人ひとりに寄りそう取組、また、地域とともにある様々な取組について、

資料からその様子が伝わってきた。これからの取組がさらに深まっていくことを願って

いる。 

 

地域連携について 

意見１：保幼小中-１８までの連携協議会を設置し、園、小中学校、不破高校が児童生徒の健全

育成のため、「あいさつ・コミュニケーションスキル」「読み聞かせ・読書」「早寝早

起き朝ご飯・眠育」の３つに共通して取り組むとともに、積極的に交流することを共通

理解してきたが、コロナ禍でこの取組が薄くなっているように思う。働きかけを強める

予定である。 

意見２：昨年度の交流では、初めて webでの紙芝居をしてもらい、園児には貴重な体験になっ

た。コロナ禍の状況次第だが、交流が行われることを期待している。 

意見３：昨年は生徒の訪問を受けることができず残念であった。入居者は生徒との触れ合いを

大変喜ぶので、今年は訪問してもらうことを願っている。 

意見４：介護職の生徒を推薦いただきありがたい。今年入職した卒業生も元気に働いている。

今年度も推薦をお願いしたい。 

 

その他 

意見１：令和２年度に参加した MY PROJECT AWARD 2020(中部 Summit)の紹介があってもよかっ

た。 

意見２：運動系部活動の活躍は、校名を轟かせ、校風を高め、愛校心を育てる。西濃地区で上

位入賞の弓道部の益々の飛躍を期待する。 

意見３：例年貴校の生徒の協力を得て開催してきた「フェアトレードデイ垂井」を 11月 7日(日)

の開催を目指して準備をすすめているので、協力をお願いしたい。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会において、学校経営計画（教育指導の重点および学校経営計画（高等

学校版マニフェスト））、学校組織編成について、全委員より承認が得られた。 

今般のコロナ禍を考慮して、本協議会を書面開催としたが、各委員の皆さまから忌憚のない意

見が得られた。 

これらの意見を参考にしながら、今回提案した事業計画を中心に、個々の生徒の自己実現を図

るために取り組んでいく。 


